
◆開　会　

◆ロータリーソング「我らの生業」

◆「4つのテスト」唱和

マーク・ダニエル・マローニー
２０１９‐２０年度国際ロータリー会長

週　報
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◆プログラム予定

８月２日（金） ８月９日（金） ８月１６日（金） ８月２３日（金）

クラブアッセンブリー
ガバナー公式訪問

ガバナー 浅木幸雄 氏

ゲスト卓話
「多様化推進テーマ」

高砂市観光交流ビューロー理事長
松下 尚平 様

休　　会
定款第８条第1節（C）による

卓話
「ＲＹＬＡセミナー

体験報告」

例　　　会　　　記　　　録　（2019．7．26（金））　　通算3，223回

クラブ会長方針
　“つながりを太く強く”
　①例会を大切に
　②共助で活動を
　③チームワークでＩ.Ｍ.を成功に



◆出席報告
本　日　７月２６日　　会員数４０名　　出席者　　２７名　　出席率　７５. ００%
前々回　７月１２日　　会員数４０名　　修正出席者３９名　　出席率　９７．５０%修正
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月度　平均出席率　８６. ８８％

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
森本　幸吉会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２５日（７月２６日）
西田　秀雄会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２５日（７月１２日）
後藤　純次会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２５日（８月　２日）
髙畑　健一会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２４日（７月２６日）
本庄　幸保会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２３日（７月２６日）
堀　　直樹会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２１日（７月２６日）
冨沢　康雄会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２１日（８月　９日）
中尾　良治会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月２４日（７月２６日）
滋野　敦士会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月２２日（７月２６日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
西田　秀雄会員……平服で失礼。
佐野　敏晴会員……誕生日のお祝いありがとうございました。
桂田　重信会員……誕生日のお祝いありがとうございました。
早退２名

◆幹事報告
◎BAN−BANネットワークス（株）より
　「暑中お見舞い名刺広告」掲載のお礼と８月号のBAN−
BANガイドが送られてきています。回覧をしますので、
よろしくお願いします。

〈例会変更〉
　・高砂青松ロータリークラブ
　　　８月１４日（水）→　休会
　　　８月２１日（水）→　８月１９日（月）
　　　　　　　　　　　　　竹田契一先生講演会
　　　　　　　　　　　　　　高砂市文化会館　じょうとんばホールに変更
　　　８月２８日（水）→　６時３０分　早朝例会　十輪寺に変更
　・姫路ロータリークラブ
　　　８月　６日（火）→　納涼家族例会　ホテルシーショアリゾートに変更
　　　８月１３日（火）→　休会

坂牛 裕 副幹事



　・明石東ロータリークラブ
　　　８月１５日（木）→　休会
　　　８月２９日（木）→　公開例会／納涼寄席
　　　　　　　　　　　　　子午線ホール　アスピア明石北館９階に変更
◎次回例会、８月２日はガバナー公式訪問となっておりますので、皆さん、
　上着、ネクタイ着用でお願いします。
◎理事・役員会も８月９日第２週に順延しますのでよろしくお願いいたします。
　（ガバナー公式訪問による）

◆本日のプログラム

「クラブフォーラム」

２０１９〜２０２０　事業計画発表

ロータリー情報・広報委員会　坂井智代 委員長 社会奉仕委員会　加治屋昭平 委員長

国際奉仕委員会　有馬喜代貴 委員 ロータリー財団委員会　守光 隆 委員長



◆会長の時間
つながりを太く強くするために　其のニ
　先週と今週の例会プログラムは「２０１９～２０年度	事業計画発表」です。先週の例
会では前半７つの委員会の委員長もしくは代理者による発表がなされる予定でしたが、始
まってみると鎌谷プログラム委員長が把握していない発表予定の委員長お二人の欠席があ
り、少し戸惑われる瞬間がありました。例会終了後に、なぜその事態が起こったのかを確
認してみると、当事者の皆さんは事務局に欠席の連絡をされたのですが、まずそこから先、
プログラム委員長にまでは伝達されていませんでした。そして委員会内での発表代理の依
頼については、一方の委員会ではメールで代理発表を依頼された側が依頼内容を十分に理
解できぬままであり、もう一方は代理者への依頼まで至らなかったということでした。
　話は変わりますが、私が経営する会社の業種は電気工事業であり、建設業界に属します。
現場における災害防止のため、さまざまな安全衛生管理活動が行われていますが、建設業
界に限らず、製造業の生産現場や医療の現場でも災害や事故防止のための取り組みがなさ
れています。事故の要因にはヒューマンエラーが潜んでいます。特に医療事故防止におい
て「コミュニケーションエラー」という言葉がよく出ています。コミュニケーションが良
好な現場では、ヒューマンエラーが事故につながるリスクが減少するのです。
　さて、高砂ロータリークラブの本年度の会長方針は「つながりを太く強く」です。例会

米山奨学委員会　片嶋純雄 委員長 友愛奉仕活動委員会　信原智彦 委員長

クラブ奉仕委員会　丸山恵右 委員長



会　長：脇谷　政孝　　　　　　幹　事：堀　　直樹　　　　　雑誌会報委員長：増田　章吾
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　  　　    http://takasagorc.starfree.jp/

を大切にし、共助で活動するという観点から、先週の例会での出来事と同様のことが生じ
ないようにし、プログラムの時間が大幅に余ってしまう事態を避けるにはどうしたらよい
でしょうか？会員の皆様方はそれぞれの職場で指揮をとられるお立場。「釈迦に説法」、「孔
子に論語」。私が述べるまでもありません。
　つながりを太く強くするために・・・ちょっとした心遣いの“隠し味”が組み合わされ
ば、高砂ならではのいい味の例会ができると思います。どうぞよろしくお願いいたします。

脇谷政孝 会長


